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Les spectateurs attendent le début du spectacle. 

Le festival Tinta’mars, 

qu’est-ce que c’est ?

C’est un festival de spectacles 

pour les enfants et les adultes. 

Le festival Tinta’mars a lieu tous les ans au mois de mars. 

Le festival Tinta’mars organise des spectacles 

• de cirque, 

• de théâtre, 

• de marionnettes,

• de danse,

• de musique,

• de clown. 

On appelle ça le spectacle vivant. 

Le festival a lieu à Langres

et dans les villages autour de Langres. 

Cette année, le festival a lieu du mardi 10 mars au samedi 28 mars.

Il y a 15 spectacles différents.
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Comment faire pour venir au festival?  

Pour venir voir un spectacle, je dois réserver mon billet

• j’appelle le 03 25 86 86 76

le mercredi ou le vendredi entre 10 h 00 et 18 h 00. 

• je vais à la salle Jean-Favre à Langres

le mercredi ou le vendredi entre 10 h 00 et 18 h 00. 

La salle Jean-Favre se situe rue Jean-Favre à Langres. 

Il faut aller dans les salles du haut

à côté du grand parking.

• parfois, je peux aussi réserver sur internet

sur www.tintamars.com

Si c’est le cas, c’est écrit sur la page qui présente le spectacle. 

Combien ça coûte?

Si je suis en situation de handicap, 

j’ai le droit à des billets moins chers. 

Si c’est le cas, le billet coûte 5 euros et 50 centimes par spectacle.

Attention, il y a 2 spectacles qui sont plus chers.

• Canopée (page 5)

• Les gros patinent bien (page 15)

Pour ces spectacles, le billet coûte 8 euros par spectacle. 
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J’ai besoin de plus d’informations

Pour avoir plus d’informations,

je peux aller sur le site internet de Tinta’mars.

Je me connecte à l’adresse www.tintamars.com

Sur le site internet de Tinta’mars, il y a un espace en FALC.

Pour le regarder, je clique sur le logo bleu en haut à droite.

Je peux y trouver des photos et des vidéos des spectacles.

Je peux aussi y trouver d’autres informations sur Tinta’mars.

J’ai besoin d’aide

• pour choisir les spectacles que je peux aller voir

• pour réserver mes billets

• pour prévenir que je suis en situation de handicap.

Je peux contacter Alexandre ou Alexia.

Je peux les appeler au 03 25 86 86 76

ou je peux leur envoyer un mail à resa.tintamars@gmail.com

AlexiaAlexandre
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Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Canopée
de Boris Vigneron.

C’est un spectacle de théâtre et musique.

Le spectacle dure 1 heure et 10 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 9 ans.

Le spectacle raconte l’histoire d’un musicien.

Le musicien est en train de faire un concert.

Pendant le concert, il y a un problème avec ses instruments.

Le musicien ne peut plus jouer de la musique. 

Alors le musicien passe du temps avec le public.

Le musicien parle de lui avec le public.

C’est le mardi 10 mars à 20 h 30

à la salle Jean-Favre de Langres.

À 19 heures, je peux manger à la salle Jean-Favre.

Le repas coûte 15 euros. 

Il faut que je réserve en même temps que mon billet.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

©Fabienne Rappeneau



page 6 sur 20

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Ma distinction
de Wally.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 1 heure et 25 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 12 ans.

Le comédien raconte sa vie.

Le comédien raconte avec humour et tendresse.

Le comédien parle de sa famille 

et de l’endroit où il a grandi.

Le comédien parle de la société.

La société c’est le monde et les personnes avec lesquelles je vis.

©Fabien Espinasse

C’est le vendredi 13 mars à 20 h 30

à la salle Sainte-Anne d’Auberive

et 

le samedi 14 mars à 18 h 30

à la Champignonnière de Changey.
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C’est le samedi 14 mars à 10 h30 

à la salle des fêtes de Rolampont.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

À qui mieux mieux 
de Renaud Herbin. 

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 40 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 3 ans.

Le comédien raconte son histoire.

Le comédien raconte sa naissance.

Le comédien raconte avec des gestes.

Le comédien découvre la matière.

Le comédien apprend à parler.

©Benoît Schupp
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C’est le samedi 14 mars à 15 h 00

au théâtre Michel-Humbert de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Suzette Project
de la Compagnie Daddy Cie !

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 50 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 7 ans.

Le spectacle raconte l’histoire de Suzanne.

Suzanne a deux mamans.

Un jour, Suzanne écrit un poème à ses mamans.

Mais quelqu’un vole et déchire le poème.

Suzanne commence alors une enquête.

Le spectacle parle de la famille.

©Marine Dricot
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C’est le samedi 14 mars à 17 h 00

à l’école primaire de Fayl-Billot

et 

le dimanche 15 mars à 16 h 00

à la salle des fêtes de Rolampont.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Frigo Opus 2
du la Compagnie Dis bonjour à la dame.

C’est un spectacle de clown.

Le spectacle dure 50 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 3 ans.

Frigo est le nom du clown.

Frigo rêve de voler.

Pour réaliser son rêve, Frigo transforme son réfrigérateur en fusée.

Un musicien joue du piano en direct.

Il n’y a pas de paroles dans le spectacle.

©Jessica Simin        
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Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Le paradoxe de l’endive
de la Compagnie Taxi-Brousse.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 1 heure et 15 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 12 ans.

Le comédien raconte son adolescence.

Le comédien raconte des histoires drôles.

Le comédien raconte aussi des histoires

qui rappellent des souvenirs à tout le monde.

Pendant son adolescence, le comédien apprend l’humilité.

L’humilité c’est comprendre qu’on n’est pas parfait.

C’est le mardi 17 mars à 20 h 30

à la salle Jean-Favre de Langres. 

À 19 heures, je peux manger à la salle Jean-Favre.

Le repas coûte 15 euros. 

Il faut que je réserve en même temps que mon billet.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

©Journot 
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C’est le mercredi 18 mars à 10 h 00

à la salle des fêtes de Rolampont.  

 

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Sous les papiers… la plage
de la Compagnie Prise de Pied.

C’est un spectacle de cirque.

Le spectacle dure 45 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 3 ans.

Les deux comédiens sont au travail.

Le comédien essaye de ne pas travailler.

La comédienne le surveille et le dispute.

Les deux comédiens apprennent à se connaitre

et deviennent amis.

Il y a de la magie et des acrobaties dans le spectacle.

 ©Pierre Brunel
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C’est le mercredi 18 mars à 11 h 30

au théâtre Michel-Humbert de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Et puis
de la Soupe Compagnie. 

C’est un spectacle de théâtre et marionnettes.

Le spectacle dure 45 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 4 ans.

Le spectacle parle de la nature.

La nature change au cours des saisons.

Les saisons sont :

• le printemps

• l’été 

• l’automne

• l’hiver.

Les hommes et les animaux vivent des aventures ensemble.

©Raoul Gilibert
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C’est le vendredi 20 mars à 20 h 00

à la salle des fêtes de Marac

et 

le samedi 21 mars à 19 h 00

à la salle des fêtes de Velles.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

L’inattendu
de la Compagnie L’Arbre rouge.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 55 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 10 ans.

La comédienne raconte des histoires.

Le public tire au sort les histoires.

Les histoires sont vraies et fascinantes.

Les histoires sont parfois étonnantes, parfois drôles.

À la fin du spectacle, le public peut aussi raconter des histoires.

©Cie L’Arbre rouge
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C’est le samedi 21 mars à 14 h 30

au théâtre Michel-Humbert de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Histoire de la fille qui ne voulait 
pas être un chien
de la Compagnie Foule théâtre.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 55 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 8 ans.

Les comédiens racontent l’histoire de Sacha.

Sacha est une fille de 9 ans.
Sacha aimerait participer à une course de caisses à savon. 

Les caisses à savon sont des petites voitures 

sans moteur pour les enfants.

Sacha veut participer à la course avec son papa.

Mais son papa devient aveugle.

©Antoinette Chaudron
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Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Battre le ciel
de la Compagnie L’Indocile.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 50 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 9 ans.

Les deux personnages ont une fille malade.
Pour essayer de la soigner,

les deux personnages lui racontent des histoires.

Les deux personnages inventent plein d’histoires.

Ils racontent aussi leur propre histoire.

Le spectacle est drôle et plein d’émotions.

©Daniel Stanus

C’est le mercredi 25 mars à 11 h 00

au théâtre Michel-Humbert de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.



page 16 sur 20

C’est le mercredi 25 mars à 14 h 00

à la salle Jean-Favre de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Affranchies
de la Compagnie Bahia.

C’est un spectacle de danse.

Le spectacle dure 1 heure.

C’est pour tout le monde à partir de 10 ans.

Le spectacle raconte l’histoire de cinq filles.
Les filles se réveillent le matin.
Les filles se brossent les dents.
Les filles vont à l’école.
Les filles cherchent leur propre chemin.
Les filles découvrent la liberté.

©Duy Laurent Tran
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C’est le mercredi 25 mars à 17 h 00

à la Tour des Villains de Montsaugeon.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Bibliotron
de la Compagnie Babelfish.

C’est un spectacle de marionnettes.

Le spectacle dure 35 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 7 ans.

Deux scientifiques inventent une machine.
La machine s’appelle le Bibliotron.

Le Bibliotron permet de donner vie à des livres.

Les livres deviennent des marionnettes.

Les scientifiques n’arrivent plus à contrôler les marionnettes.

©C.Loiseau
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Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Agâr 
de la Compagnie Mélampo.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 2 heures.

Je peux entrer et sortir du spectacle quand je veux.

C’est pour tout le monde à partir de 1 an.

Agâr est un mot en italien.

Agâr est un mot qui parle des champs.

Les deux comédiennes découvrent des champs de blé.

Elles découvrent le bruit du vent et des animaux.

Je participe avec les comédiennes pendant le spectacle.

Je découvre avec les comédiennes pendant le spectacle.

C’est le vendredi 27 mars à 10 h 00

au Relais Petite Enfance de Langres. 

Je peux réserver ce spectacle sur internet.
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C’est le samedi 28 mars à 20 h 30 

à la salle Jean-Favre de Langres.

À 19 heures, je peux manger à la salle Jean-Favre.

Le repas coûte 15 euros. 

Il faut que je réserve en même temps que mon billet.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Les gros patinent bien
de Pierre Guillois et Olivier Martin-Salvan.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 1 heure et 30 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 10 ans.

Un comédien raconte ses aventures.

Il rencontre des personnages comme une sirène.

Pour raconter ses aventures, le comédien est aidé 

par une autre personne sur scène.

Cette personne utilise des cartons

pour faire le décor et les accessoires.

©Fabienne Rappeneau



Relecture par 5 jeunes de l’IME le Joli Coin de l’ADASMS : 
• Shona CORTES
• Joshua DUPONT
• Tina ETIENNE
• Aliou SAMAKE 
• Léna TOUSSAINT
Relecture animée par Lucien TRAMONTANA.

Ce programme est écrit en Facile à Lire et à Comprendre (FALC). 
Il est écrit pour les personnes qui ont du mal à lire 
ou à comprendre le français.

La méthode FALC a été developpée par Europe Inclusive  
et ses partenaires.  
Elle existe par et pour les personnes en situation de handicap mental.
Plus de renseignements : inclusion-europe.eu

ÉmulsionS ForteS

C’est le nom inventé par Tinta’mars

pour parler des actions

pour les personnes en situation de handicap. 

C’est par exemple : 

• accueillir des spectacles avec des artistes en situation de handicap

• faire des ateliers avec des artistes 

et des personnes en situation de handicap

• adapter sa communication pour les personnes en situation de handicap

comme par exemple ce programme en FALC

• acheter du matériel 

pour que les personnes en situation de handicap 

puissent aller voir les spectacles.

Association Tinta’mars • Renseignements : 03 25 86 86 76 • www.tintamars.com
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